



DIRECCIÓN GENERAL DE PROMOCIÓN DE LA SALUD
DIRECCIÓN DE ESTRATEGIAS Y DESARROLLO DE ENTORNOS SALUDABLES
No. DE OFICIO DGPS/DEDES/ /2012

SALUD

DGPS

“2012, Año de la Cultura Maya”

Posición Institucional Evaluación de Consistencia y Resultados 2011-2012

Unidad Responsable: Dirección General de Promoción de la Salud

Programa: Comunidades Saludables

Institución Evaluadora: LEXIA Investigación Cualitativa

Coordinador de la Evaluación: CONEVAL

La Institución Evaluadora en su análisis de Fortalezas y Debilidades del Programa Comunidades Saludables, plantea lo siguiente:

“Incluir indicadores de resultados predefinidos por tema en los lineamientos que permitan la homologación con miras a que sean un insumo importante para la evaluación de impacto”

El PCS incluyó dentro de sus RO 2012 los lineamientos para las Evaluaciones Externas realizadas a los Proyectos apoyados con recursos del programa, a fin de obtener información unificada y relevante de todas las evaluaciones, sin embargo se buscará la asesoría de áreas especializadas a fin de buscar **resultados predefinidos por tema**, con el fin de homologar los resultados y poder incorporarlas en las RO 2013.

“Cuidar que los resultados de las encuestas de satisfacción en curso sean sistematizados, analizados y sean utilizados para mejorar la operación del programa”

Buscando obtener la mayor información posible por parte del usuario o beneficiario final de los proyectos apoyados por el PCS, se integró una encuesta de satisfacción unificada en el expediente técnico de los proyectos a partir del 2012, con el fin de desarrollar un sistema que integre los resultados y arroje las fortalezas



DIRECCIÓN GENERAL DE PROMOCIÓN DE LA SALUD
DIRECCIÓN DE ESTRATEGIAS Y DESARROLLO DE ENTORNOS SALUDABLES
No. DE OFICIO DGPS/DEDES/ /2012

SALUD

DGPS

“2012, Año de la Cultura Maya”

y debilidades en la implementación de los Proyectos Municipales, buscando mejorar la penetración y alcance de los mismos en las localidades donde son implementados.

“El programa necesita de una evaluación de impacto, a dos sexenios de iniciado el Programa, para evaluar la estabilidad y consistencia de sus resultados”

El PCS tratando de acercarse a datos cualitativos que arrojen información de análisis y resultados ha realizado desde el año 2006 evaluaciones complementarias.

Sin embargo, esta Dirección General seguirá buscando el apoyo de la Dirección de Evaluación del Desempeño y del Consejo Nacional de Evaluación con el fin de contar con los recursos necesarios para realizar una Evaluación de Impacto que refleje la aportación que ha tenido el programa en el control y empoderamiento de la población de los Determinantes favorables a la salud.

A T E N T A M E N T E

DR. GUSTAVO OLAIZ FERNÁNDES
DIRECTOR GENERAL

LRC/EMC/MAZ